



Oaxaca, No más impunidad

Apoyo de AIH

Español



- [» Llamado de Rio hacia la Asamblea Mundial de los Habitantes \(FSM Dakar 2011\)](#)
- [» Habitantes de las Américas](#)

Pronunciamiento del espacio de organizaciones civiles de Oaxaca

El día 27 de Abril de 2010, fue emboscada la Caravana “Por la Paz y Solidaridad de la Región Triqui” que se dirigía al Municipio Autónomo de San Juan Copala, Oaxaca. Los abajo firmantes, condenamos los hechos violentos ocurridos, denunciamos la incapacidad del gobierno Mexicano y de Ulises Ruiz Ortiz en particular, para resolver de fondo los problemas que aquejan a la Región Triqui.

» [Pronunciamiento del espacio de organizaciones civiles de Oaxaca](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares. El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.